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		Les orientations du GT Droit / Aims of the Law SIG

Le Groupe de Travail Droit a été créé en 1999. Il réunit des chercheurs, des enseignants, des enseignants-chercheurs et des intervenants impliqués dans le domaine de l'anglais pour le droit. Ils enseignent en faculté de droit, de langues-lettres, en filière droit-langues ainsi qu'auprès des professions juridiques. Les domaines de recherches des membres du GT sont diversifiés et portent, en autres, sur le droit et ses aspects linguistiques, discursifs, culturels et didactiques. Le groupe se réunit deux fois par an sur une thématique précise et organise également des journées d'étude.

  The Law Special Interest Group was created in 1999. It is composed of researchers, teachers, university lecturers and professors, and participants involved in the field of English for law. They teach in law schools, modern language departments and joint law and languages degrees as well as to members of the legal profession. The research fields of the group members are diversified and include law and its linguistic, discursive, cultural and didactic aspects. The group meets twice a year to work on a specific topic and organizes conferences.
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	        Isani, S. & Van der Yeught, M. (2023). English for Specific Purposes and Humour
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	        Di Pardo Léon-Henri, D. & Jain, B (Eds). (2020). Contemporary Research in Foreign Language Teaching and Learning
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	        Faure, P. (2022) Réussir sa consultation en anglais
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